
Aufsichtsrat
Beitrag von „papahippie“ vom 14. Februar 2019, 18:29

Problem ist halt, daß unsere Grethel ja offensichtlich gern selber Entscheidungen trifft, sonst
könnte man ja den Vorstand mal mit drei Personen bsetzen und eines Vorstandssprecher
installieren. Der muß dann auch kein Manager sein, dafür wären dann Leute wie Andi Köpke
oder Manni Müller prädestiniert, die das Fußballgeschäft im Allgemeinen gut kennen.
Sozusagen als "Gesicht des Vereins". Aber dann würde der Aufsichtsrat natürlich noch weiter in
den Hintergrund treten.
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